

## Declaración de S.E. el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, al participar en el Lanzamiento de la Campaña Informativa sobre el Plebiscito Constitucional #HagamosHistoria

Santiago, 28 de mayo de 2022

## Muy buenos días:

Estamos junto a la Ministra Vallejo y el Ministro Jackson en este día que se ha ido conformando en una tradición en Chile, que es el Día del Patrimonio, donde todos los edificios públicos abren sus puertas a la ciudadanía.

Y que hemos querido aprovechar, además, en esta conversación que hemos tenido con niños, niñas, con sus padres y madres, con sus familias, para aprovechar de lanzar la campaña para informar respecto del Plebiscito al cual nos enfrentaremos todos los chilenos y chilenas el próximo 4 de septiembre.

Esta campaña la hemos llamado #HagamosHistoria y hagamos historia porque queremos revisar nuestro pasado, la historia de Chile que nos constituye y, también decirles a todos los habitantes de nuestra Patria que son los protagonistas del Chile que estamos construyendo y que, por lo tanto, el próximo 4 de septiembre en el Plebiscito, en donde se le va a preguntar a la ciudadanía si aprueba o rechaza la nueva Constitución, cada uno de ustedes quienes nos están escuchando hoy día tiene el derecho y el deber de ser protagonista.

Porque, además, por primera vez en mucho tiempo, vamos a estar ante un voto obligatorio en donde hemos estado trabajando en conjunto con las diferentes instituciones para facilitar este proceso.

¿Cuál es el rol del Gobierno?



El rol del Gobierno es informar y hoy día estamos lanzando la primera etapa de esta campaña que consta de tres partes, de #HagamosHistoria, de informar respecto al Proceso Constituyente;

En segundo lugar, cuando una vez tengamos el texto finalizado el próximo 4 de julio, vamos a poder discutir y debatir sobre los contenidos de la nueva Constitución, recordemos que están en el último periodo los Convencionales en las Comisiones Transitorias de Armonización y de Preámbulo;

Y, finalmente, la información respecto de dónde votar, en donde además hemos instalado una modificación en donde al ser voto obligatorio el local de votación va a ser el más cercano a su lugar de residencia.

Hemos decidido lanzar esta campaña #HagamosHistoria hoy en el Día del Patrimonio porque el Proceso Constituyente también es parte del patrimonio inmaterial de todos los chilenos y chilenas, tal como lo es nuestra historia.

Y por eso como Gobierno vamos a cumplir con el deber que tenemos de informar a la ciudadanía cuáles son las alternativas, considerando siempre que ambas alternativas en juego, tanto Apruebo como Rechazo, son válidas, son legítimas y son ante las cuales los chilenos y chilenas se van a tener que pronunciar el próximo 4 de septiembre.